

**BREVE****Se anotan 101
para reforma
electoral**

En punto de las 5 de la tarde del próximo miércoles 17 de septiembre de este año iniciarán las audiencias públicas en las que los integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral escucharán críticas y propuestas con miras hacia la construcción de una reforma electoral promovida por la presidenta de la república, Claudia Sheinbaum Pardo.

La primera sesión pública tendrá lugar en el salón Revolución de la secretaría de gobernación y, de acuerdo al orden del día,

se desarrollará de manera presencial por parte de las personas registradas en el micrositio www.reformaelectoral.gob.mx, las cuales tendrán que realizar una presentación de sus propuestas o críticas en los temas de libertades políticas y representación del pueblo.

Los objetivos de la audiencia pública contemplan después de las sugerencias o juicios ciudadanos, una discusión y también un espacio para conclusiones.

Hasta ayer domingo, la página web de la comisión para la reforma electoral presidida por Pablo Gómez Álvarez, tiene registrados a 101 participantes a lo largo de seis eventos.

— Isabel González